

# スクラム

## 10月の生活目標

生活のリズムを整え、学力の充実に努めよう

- 授業に集中し、真剣に学習しよう。
- 夜10時以降は通信機能がある機器を利用しないようにしよう。

## 充実した学校生活にするために

秋分の日が過ぎ、夏の暑さが和らぎ、朝晩は肌寒くなり、秋の訪れを感じるようになりました。中学校1年生としての生活も半年が過ぎ、10月が折り返しの月になります。

生徒たちは、授業や部活動への取組等、中学校生活のリズムにすっかり慣れ、元気に生活しています。その反面、慣れが気のゆるみとなり、時間を守れなかったり、授業中に私語が聞こえてきたり、時としてけじめのない行動が見られることもあります。

『心が変われば 山下智茂・松井秀喜を創った男』に次のような一節があります。

「心が変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。

習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が変わる。」

中学校生活に慣れたことで、心にもゆとりが生まれてきたと思います。今の自分を振り返り、より充実した学校生活にしていけるように自分を変えていってほしいです。

今月は、中間考査、地区新人大会、学校祭等、部活動の大会や学校行事等がたくさんあります。何事にも計画的に取り組み、自ら挑戦し、自分を輝かせてほしいと願っています。それぞれが持っている力を十分に発揮し、成長していけるように全力でサポートしていきます。

1 学年 副担任

## 学校祭について

今年度の学校祭のテーマ



**挑 ～心は密に 一致団結 最高の笑顔をもう一度～**

- 日時： 10月24日 (日) 8:50～14:15
- 催し物：・1学年合唱コンクール 9:10～ (各学級10分)
- ・学習作品発表の部 1年作品 9:00～ (1階少人数教室)
- ・文化活動発表
- (英語部、ユネスコ弁論大会、吹奏楽部) 11:30～

クラス	曲
1組	大切なもの
2組	この地球のどこかで
3組	明日へ

# 10月の行事予定

10月2日(土)	県中学駅伝 ユネスコ弁論大会
7日(木)	地区新人大会壮行会
8日(金)	生徒会常任委員会
9日(土)	地区新人大会(～10日)
10日(日)	中文祭(砺波市)
11日(月)	学校訪問研修会(午後放課) 西條デー(～13日)
13日(水)	中間試験(～14日) 県中教研研究大会
23日(土)	学校祭準備リハーサル
24日(日)	学校祭
25日(月)	振替休業
26日(火)	振替休業
27日(水)	西條デー



## 地区新人大会について

地区新人大会が10月9日(土)～10日(日)にかけて開催されます。

(陸上、ハンド、剣道は11月)

詳細は部活動顧問を通して連絡します。

## 校外学習について

延期されていた校外学習は、11月10日(水)に日程が決定しました。

詳細につきましては、決まり次第連絡させていただきます。

※11日(月)は研修会のため、生徒は給食終了後放課となります。

※23日(土)学校祭準備、24日(日)学校祭は給食があります。

## 衣替えについて

10月4日(月)から衣替えを予定していましたが、暑い日が続いているため、冬服への移行期間を10月15日(金)まで延長します。10月18日(月)から、全員冬服になります。冬服への移行に際して、制服の着こなしについて、ご家庭でも確認をお願いします。

- ・名札、校章、組章を付けて下さい。
- ・制服の下に着るものは、色は白、黒、紺、グレーとする。(ワンポイント可)
- ・靴下は白無地とし、くるぶしがしっかりと隠れる長さのものをはく。(ワンポイント可)

## 新体操服(メーカー)決定のお知らせ

新体操服アンケートへのご協力ありがとうございました。アンケートの集計結果を参考に検討を行い、新体操服のメーカーを「GOLDWIN」に決定いたしました。今後、学校ロゴ、反射材等について検討を行い、デザインを決定していく予定です。

## 運動会を終えて



3年生の応援合戦は、団の全員が声を出していて、行動がきびきびしていたので、とてもカッコいい姿が見られたのでよかったです。一番すごいと思ったところは、動きが揃っているところでした。3年生になったら、自分も団員と協力して頑張りたいと思いました。

1組

3年生の応援合戦は、全員が声を出していて、動きも揃っていたので一生懸命練習をしたんだと感じました。もし来年や再来年もコロナの影響が出たら、いつもと同じように運動会ができないかも知れませんが、心の準備をして、今年の3年生を見習っていきたいと思いました。

1組

3年生の応援合戦を見て思ったことは、全員動きが揃っていて、団結していることです。各団の目標を達成できていたのではないかと思います。来年、競技があったら今の3年生の応援を見習って頑張ろうと思いました。3年生の応援はどの団もカッコよかったです。

1組

応援のそろった動きに衝撃を受けました。赤団は始まると、1列に並んで手を動かしていました。その動きがぴたりと揃っていて、何度も練習したのだと分かり、すごいと思いました。青団は、ダンスのところが、ジャンプしているのに、しっかり揃っていてとてもきれいだと思います。全ての団が、声を一生懸命に出して、きびきび動いていて、瞬きする瞬間がもったいないくらいでした。

1組

今年の運動会は、中学生になって初めてのものでしたが、雨で延期になり、結局中止になって、大変でした。しかし、吹奏楽部として演奏の係をしっかりとできて、自分は満足できました。競技種目は、運動会の目玉なので、来年こそはあってほしいです。吹奏楽部の演奏は最後までしっかり演奏できたと思います。今回、係活動はありませんでしたが、来年もし係になったときは、全力で頑張ろうと思います。

2組

運動会を終えて思ったことは、競技はできなかったけれど、応援合戦で3年生の頑張りが見られてよかったし、ラジオ体操もみんなのできたので楽しかったです。来年は競い合い、仲間と協力し合えるような運動会にしたいです。そのような運動会にするために頑張りたいと思います。

2組

3年生の応援合戦を見て、最後の運動会なので全員が一生懸命やっていて、かっこよかったです。私たちが参加できなかったのが少し残念で、ラジオ体操しかできませんでしたが、応援合戦が見られたのでよかったですと思います。

2組

私は、黄団が賞を2つ取っていたのでうれしかったです。今年は雨やコロナの影響でいつも通りの運動会はできませんでしたが、予行練習や、学年練習は、自分なりにしっかりできたのでよかったです。来年は、今年よりしっかりした運動会にしたいです。

2組

運動会は全ての競技をすることはできなかったけれど、会場設営の時に、草むしりや石拾い等、準備をすることを頑張りました。また、吹奏楽部として練習をして、リモートだったけれど演奏することができてよかったです。来年の運動会は全ての競技ができるとよいと思います。そして、準備や練習をがんばりたいです。

3組

今年は、運動会が中止になったけれど、運動会の予行練習や草むしり、石拾いを頑張りました。予行練習では静かに行動したり、素早く並んだりしました。草むしりや石拾いでは、同じ団の人と一緒に頑張りました。来年は運動会があればいいなと思いました。

3組

今年は残念ながらいつも通りの運動会はできなかったけれど、先輩方の行動するときの速さや、迫力のある応援合戦がとても印象に残りました。私たちも3年生になったら、今年の3年生のようにてきぱき行動して、運動会が成功するように精一杯頑張りたいと思います。

3組

今回の運動会はマスコットの部が1位になれたのでよかったです。僕は、いろいろな事に関係はしていませんでしたが、3年生の頑張りのおかげで賞も取れたし、僕たちもグラウンドの草や石を取って貢献できたと思いました。来年の運動会を今年以上に盛り上げられるように頑張ろうと思いました。

3組